
Beschluss: 

 

Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung, dass 

sich diese derzeit bereits in der Prüfung einer Fahrrad-Reparatur-Station im Rahmen der geplanten 

Fahrradstation am Hauptbahnhof befindet, für erledigt. 

 


